



ひずえよいとこ

令和6年11月15日
小松市立日末小学校
校長 島屋 早苗

11月6日(水)「授業参観・学校保健委員会」にご参加ありがとうございます!

授業参観にお家の方に学習する姿を見てもらおうと、子ども達は朝から張り切っていました。また、学校保健委員会は、「もやもや・イライラと上手につき合おう」というテーマで実施。児童の体育保健委員の発表、講師の沢田知恵先生のお話、学校三師の先生方の講話をお聞きました。「どの気持ちも自分の大切気持ちだよ」「自分の本当の気持ちをそとときいてあげるといいよ」など、子ども達だけでなくそれを支えている保護者の方にも響く内容で、有意義な会となりました。



11月7日(木)「持久走記録会」 応援が、がんばる力となりました!

「1・2年は3分間、3・4年は4分間、5・6年は5分間で、どれだけの距離を走れるか」の記録会が実施されました。どの子も自分の精一杯の力で走り切りました。記録会当日だけでなく、これまで長休みや体育に時間に、地道に練習した成果です。体力だけでなく、あきらめない強い心も培われました。また。今年度は、応援の力を重視。トラック内からみんなまで声援を送ることで、一人ひとりのがんばる力がアップ。応援の力の大きさを感じました。



収穫の秋!町の先生ありがとうございます



4年生イチゴの苗植え



3年生大根の収穫



1・2年生さつまいもの収穫

10月29日(火)4年児童発表会

日末・那谷・月津・木場の4校が集まって交流し、学校や地域のよさ・学んだことを伝え合いました。お互いのよさを見つけ合い、これからの学びに役立てていきます。日末小は、「みんなでフォニックス」と題し、頑張っている英語の発音のコツをリズムにのせて体操で伝えました。少しでも良い発表にしようと、自分たちで話し合っって練習をすすめていた姿も素敵でした。



10月10日(木)たてわり遠足めあて「協力 仲良くハッピースマイル」

各学年が役割を分担し、みんなで楽しめる貝を作りました！1・2年生は班遊びを考え進行を、3・4年生はミッションラリーを企画、5・6年生はリーダーとして実行委員を中心に企画し、全校をひっぱってくれました。お互いが協力して、ひずえっ子の絆が深まった一日でした。



全校遊び「だるまさんがころんだしっぽとりおに」



ミッション「先生に聞こえる声でめあてを言う！」



9月11日(水)東京シティ・フィルハーモニック管弦楽団～学校巡回公演～本公演

約70名のプロの音楽家の方の創り上げる音楽にたっぷり浸り、すばらしい時間を過ごすことができました。保護者や地域の方にも来ていただくことができました。CDとは違う生の音の迫力や様々な楽器から作り出されるハーモニーも素晴らしく、児童にとって貴重な体験となりました。



「花は咲く」「校歌」をオーケストラと共に歌いました



指揮者体験



9月25日(水)歌舞伎出前講座

歌舞伎俳優の片岡き彌様、中村翫政様、つけうちの吉田正清様による歌舞伎出前授業が実施されました。小松市は子ども歌舞伎がさかんです。歌舞伎について、楽しくわかりやすく学ぶことができました。



ツケうちに合
わせて走る



「ツケ」に合わせかっこよくポーズを決める「見得」を体験

「女方」の「歩き方」「転んで泣くポーズ」を体験